

SPD Ortsverein Mainhausen, Mittwoch, 8. Dezember 2021

Knapp 500 Nikolaus Tütchen verteilt

SPD Mainhausen wiederholt Nikolaus Aktion für Kinder

Wie bereits im vergangenen Jahr hat die SPD Mainhausen auch zu diesem Nikolaus Tütchen für Mainhäuser Kinder gepackt und verteilt. Die Aktion ist wieder sehr gut angenommen worden.

„Wir waren überwältigt von dem erneuten sehr hohen Zuspruch. Knapp 500 Kinder wurden angemeldet“, erklärt die Mit-Organisatorin und stellvertretende Fraktionsvorsitzende Felicitas Mohler-Kaczor. „Beim Packen und Verteilen der Tütchen hatten wir auch dieses Jahr wieder sehr viel Spaß.“

Ein großer Dank der SPD Mainhausen geht an die Sponsoren:

Die Obst- und Gemüsehändler Junker in Mainflingen und Wagner in Zellhausen haben für die notwendigen Vitamine gesorgt. Der Edeka-Markt in Zellhausen hat die Tütchen mit Leckereien versüßt und nicht zuletzt hat der Hessen Forst mit etwas Tannengrün für ein passendes Ambiente der Nikolaus Tütchen gesorgt.



„Wir möchten den Sponsoren sehr herzlich für die Unterstützung danken. Ebenfalls möchten wir auch den Kinder und Eltern danken, die unsere Nikolaus-Helferinnen und Helfer beim Verteilen mit selbstgemalten Bildern und Briefen überrascht und mit Keksen und anderer Wegzehrung versorgt haben. Besonders haben wir uns über die vielen netten Worte bei den Anmeldungen gefreut. Gerade in diesen Zeiten, in denen die Gesellschaft so tief gespalten ist, hat uns dies natürlich sehr motiviert“, ergänzen die Vorsitzenden Katja Jochum und Harald Hofmann.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen